

宜野湾市の歩み



■昭和37年7月1日付で村を廃し市制を施行、宜野湾市となる。



■昭和38年3月 消防庁舎落成



■昭和39年7月 健康都市宣言



■昭和48年5月 復帰記念若夏国体開催

- | | | |
|--------------|-----|--|
| 1962年(昭和37年) | 7月 | 1日付で村を廃し市政を施行、宜野湾市となる
市昇格により仲村春勝初代市長就任 |
| 1963年(昭和38年) | 3月 | 消防庁舎落成 |
| 1964年(昭和39年) | 1月 | 行政区再編が行われ、20区の新行政区が誕生 |
| | 7月 | 健康都市宣言 |
| | 11月 | 嘉数展望台完成(高さ9m、直径12m) |
| 1965年(昭和40年) | 4月 | 中部商業高等学校開校
宜野湾、中城、北中城三市村合併促進協議会発足
第二地区区画整理事業着手(普天間・新城) |
| | 7月 | 市立野嵩保育所落成 |
| 1966年(昭和41年) | 4月 | 市立野嵩保育所落成 |
| 1967年(昭和42年) | 1月 | 西海岸公有水面埋め立て認可 |
| | 4月 | 森の川史跡として重要文化財指定 |
| | 6月 | 市立大山保育所落成 |
| | 7月 | 市制施行5周年、市章、市歌決定 |
| 1968年(昭和43年) | 1月 | 伊佐地先公有水面埋め立て(第一工区一部竣工) |
| 1969年(昭和44年) | 4月 | 普天間第二小学校開校 |
| | 6月 | 宜野湾学校給食共同調理場落成 |
| | 10月 | 宜野湾市・コザ市・北谷村三市村焼却炉設置 |
| 1971年(昭和46年) | 10月 | 三市村合併流れる |
| 1972年(昭和47年) | 2月 | 伊佐公有水面埋め立て着工 |
| | 4月 | 沖縄国際大学開校 |
| | 5月 | 本土復帰 |
| | 7月 | 市制施行10周年式典 |
| 1973年(昭和48年) | 4月 | 社会福祉事務所開所 |
| | 5月 | 復帰記念若夏国体開催 |
| | 6月 | 市商工会発足 |
| | 7月 | 市立宜野湾保育所落成 |
| | 9月 | 野嵩地区区画整理事業着手 |
| 1974年(昭和49年) | 8月 | 市土地開発公社設立 |
| 1975年(昭和50年) | 4月 | 普天間第二給食センター落成 |
| | 12月 | 市花、市木、市花木決定 |
| 1976年(昭和51年) | 4月 | 大謝名小学校開校
三市村一部事務組合による清掃工場落成
我如古ヒージャージャー、市文化財指定第1号 |
| | 9月 | 大謝名獅子舞、33年ぶりに復活 |
| 1977年(昭和52年) | 3月 | 総合計画基本構想決まる
し尿処理(宜野湾清水苑)落成
軍用地(通信隊、飛行場の一部)返還 |
| | 5月 | 市役所移転先決定 |
| | 6月 | 特別養護老人ホーム(福寿園)落成 |
| | 7月 | 市制施行15周年 |
| 1978年(昭和53年) | 2月 | 「嘉数高台」沖縄観光名所に決定 |
| | 3月 | 市消防本部我如古出張所落成
社会福祉センター落成
勤労青少年ホーム落成 |
| | 5月 | 勤労者体育センター落成 |
| | 11月 | コンピューター自主導入決定 |
| 1979年(昭和54年) | 2月 | 市史編集委員会スタート
育英会8年ぶりに復活 |
| | 4月 | 真志喜中学校開校
市人口6万人突破 |
| | 11月 | 宜野湾署がキャンプマーシー跡に移転 |
| | 12月 | 新庁舎落成 |
| 1980年(昭和55年) | 3月 | 新庁舎落成記念式典挙行 |
| | 4月 | コンピューター自主導入で業務稼働 |
| | 10月 | 真志喜給食センター落成
米軍OV10プロンコ機基地内へ墜落 |
| | 12月 | 市内一周バス運行開始 |
| 1981年(昭和56年) | 4月 | 県立宜野湾高等学校開校 |
| | 7月 | 市立グラウンド完成 |
| | 11月 | 市立郷土資料館開館 |
| 1982年(昭和57年) | 4月 | 志真志小学校・幼稚園開校 |
| | 7月 | 市制施行20周年 |
| 1983年(昭和58年) | 1月 | 市制施行20周年式典及び市民会館落成式
大謝名児童センター落成
西海岸埋め立て起工式 |
| 1984年(昭和59年) | 2月 | 市文化協会設立
市保健相談センター落成 |
| | 9月 | 野嵩1区豊年祭り36年ぶりに復活 |